

和歌山県立
田辺中学校

学校だより



平成28年6月3日
第150号

第十一回 体育祭

五月二十四日(火) 高等学校と合同で第十一回体育祭を行いました。開会式では、高校生代表の新体操部長が合同で選手宣誓を行い、「高校生は中学生の見本となるよう、中学生は高校生に少しでも近づけるように、また、一人でも多くの方々に感動を与えられるよう、最後まで諦めずに競技すること」を誓いました。



も優勝。クラブ対抗リレーは、男子一位がサッカー部、二位はソフトテニス部、女子一位は陸上部、二位は吹奏楽部でした。また、中高合同部門で競われた長縄跳びでは、三年二組が、四十一回という記録で見事二位に入賞することができました。保護者の皆様方には平日にもかかわらず多くの方々にご来校をいただき、ありがとうございました。



結果については、三年一組と二組が同点となり両クラスとも

防災避難訓練

六月二日(木)に中高合同で「防災避難訓練」を実施しました。地震発生の際連絡が入り、教室での安全確保後、全校生徒がグラウンドに避難しました。

その後、大津波警報の発令を受け、中高一・二年生は校舎の安全を確認し、校舎二階三階へ、中高三年生は、高台(オーシテイの駐車場)まで避難する訓練を行いました。日本で七十年以上前に起こった東南海地震や南海地震の前年には、それぞれ鳥取地震、三河地震が起き、多数の犠牲者を出しています。このような過去の事例から『南海トラフ地震の前兆現象の兆現内陸地震が活発化している』と指摘する専門家が多いようです。

6月行事予定

- 1日(水) 天神崎観察事前学習(1年)、まちナビ(2年)
- 2日(木) 耳鼻科検診①、防災避難訓練、SC来校
- 5日(日) 県合唱祭
- 7日(火) 天神崎自然観察学習(1年)
- 9日(木) スポーツテスト、SC来校
- 10日(金) 英語検定
- 11日(土) 県春季大会(卓球)
- 12日(日) 県春季大会(ソフトテニス女子)
- 16日(木) 耳鼻科検診②、SC来校
- 17日(金) 県教育委員会学校訪問、漢字検定
- 18日(土) 郡記録会(陸上)
- 19日(日) バタフライダブルス大会(卓球)
- 21日(火) 職場体験学習(3年)
- 22日(水) 職場体験学習(3年)
期末考査発表(部活動停止)
- 23日(木) 職場体験学習(3年)、SC来校
- 25日(土) 校舎内立入禁止(12:00~)
- 26日(日) 校内立入禁止
- 29日(水) ~1日(金) 期末考査

*行事予定は諸事情により、変更する場合があります。



今回の熊本地震が、南海トラフ全域へ影響を及ぼすどうかははっきりしていませんが、地震について関心を持ち、いざというときに落ちついて行動できるよう、日頃から地震の際の正しい心構えを身につけておきましょう。

